

El Intendente Gasparini visitó Suipacha

Escrito por Administrador

Lunes, 29 de Octubre de 2012 00:00

{besps}secretariageneral29102012|width=215|height=137{/besps}

El día viernes 26 de octubre el Intendente municipal, Juan Carlos Gasparini, viajó a la ciudad de Suipacha con motivo de la visita del Ministro de Justicia y Seguridad, Ricardo Casal; quien entregó patrulleros y puso en marcha la Comisaría de la Mujer y la Familia y el Centro Municipal de Monitoreo en dicha ciudad.

Casal destacó la descentralización de recursos que impulsa el gobierno provincial porque consideró que "no es bueno manejar decisiones e inversiones de modo centralizado porque es probable que haya errores", por ello afirmó que "es muy bueno concentrar y focalizar las decisiones en el lugar donde van a impactar".

Además, ponderó también el trabajo en conjunto entre los gobiernos nacional, provincial y municipal, que "muestra las grandezas de la solidaridad y el impacto beneficioso para todos los municipios", acompañado por el Intendente de Suipacha, Antonio Delfino. Estuvo presente también el jefe comunal Carlos Selva, de la ciudad de Mercedes.